

# 総合グラウンドにナイター施設完成

## できます!.....1晩に4試合



▶初のナイター試合(小津奈木一平国下)明るさは水銀灯の二、四倍

# 津奈木

前は乃西

まぶしさを解消

### ソフトなナトリウム灯

桜の花が満開の去る四月二日夜、総合グラウンドの夜間照明(ナイター)施設点灯式が挙行政された。町、教育委員会、ソフトボール協会関係者等多数出席の

発行所 津奈木公民館 津奈木町 電話(代表)3111番 編集 編集委員会 印刷所 旭印刷所 電話(水保)③4101番



中で、六車町長が正面側、農中教育長が北側の照明操作盤のスイッチを同時に入れると、十二基のコンクリート柱から四十八灯の高圧ナトリウム灯が一斉に点灯、それまで夕方

に包まれていた二万㎡のグラウンドが、の淡いオレンジ色に次第に映しだされると、思わず出席者の中から大きな拍手がわきおこった。

## B & G 「若人の船」

### B & G 香港・マニラの旅

B & G財団主催の「若人の船」に本町から一七名が参加しました。マニラ、香港を訪れ、視察の外現地青少年との交流を通じて国際親善につとめ、又船内での集団生活の中では、全国から参加した若人と相互に友好を深め、連帯と協調の精神を身につけて帰って来たと報告しています。

去る四月二十八日町主催の婦国懇談会の席上で、参加団員全員が自主的にレポートを作成し、小冊子にまとめて提出されました。その中でBグループに参加した福浦の福田清隆君の感想文の一部を紹介し

香港では、豪壮な庭に高級車が何台もある家があるかと思えば、日本では住む家とは思えない所で電気も水道もないその生活ぶりを見て貧富の差が強く感じられました。然し、船上から見ると世界三大夜景と言われる香港の一〇〇万ドルの夜景は、言葉では言い現わせないすばらしい光景でした。



季節がなくなつたといわれる。考えて見ると果物にしても花にしても季節がなくなつてきている。季節の風物詩である祭にも、春夏秋冬その時節時節には、楽しい祭があつて地区こそつて馬鹿さわざしたものが、最近ほうすれてきた感じがします。

### 一言

最近、季節がなくなつたといわれる。考えて見ると果物にしても花にしても季節がなくなつてきている。季節の風物詩である祭にも、春夏秋冬その時節時節には、楽しい祭があつて地区こそつて馬鹿さわざしたものが、最近ほうすれてきた感じがします。



### 津奈木中学校

- 前列右から  
浜田 洋一先生 国語担任  
小嶋 陽先生 音楽担任  
向松 時良先生 社会担任  
磯川 維信先生 教頭  
吉田 扶先生 校長  
古閑 賢治先生 三年二組  
山下 昭郎先生 一年二組  
長谷川徹郎先生 事務
- 後列右から  
松本 秀子先生 養護  
西 宏子先生 二年一組  
江口 龍文先生 一年一組  
金森 満先生 技術担任  
生田 長久先生 二年二組  
中村 宏治先生 二年三組  
佐々木興四郎先生 三年一組  
本田 邦生先生 一年二組



### 平国小学校

- 前列右から  
長浜 笑子さん 庁務  
池田 郁雄先生 四年  
岩崎 新先生 教頭  
由川 二郎先生 校長  
坂本 彰先生 三年
- 後列右から  
有田 秀子先生 養護  
津川 雄二先生 六年  
吉海 広先生 五年  
藤井ちずる先生 二年  
和田 啓子先生 一年

## 私達の先生

### 町内各小・中学校

### 赤崎小学校

- 前列右から  
石田 昭子さん 庁務  
森山サツキ先生 一年  
北田 幸子先生 二年  
東 栄助先生 三年  
松原 千鶴先生 養護
- 後列右から  
竹下 眞紀先生 四年  
友野 修子先生 五年  
出水 晃先生 校長  
押方 信博先生 六年  
野口 久生先生 教頭

### 津奈木小学校

- 前列右から  
田河 慶子先生 一年一組  
福山 シエ先生 一年二組  
松山セツ子先生 二年一組  
中村 辰子先生 二年二組  
養田 幸子先生 三年一組  
本村 真也先生 三年二組
- 中列右から  
山田 義博先生 四年一組  
原口 恭子先生 四年二組  
福田 啓二先生 五年一組
- 後列右から  
山本 澄代先生 五年二組  
右田 恒美先生 六年一組  
松岡 耕平先生 六年二組
- 粟塚 岩雄先生 理科専任





